

# „Schalom Straubing“: Heute Vernissage

Das jüdische Leben im Hier und Jetzt rückt Fotografin Franziska Schrödinger in der Ausstellung „Schalom Straubing“ in den Fokus. Die Religionslehrerin, die Hausmeisterin, der Rabbiner, die Sozialpädagogin – sie und viele andere Personen der Israelitischen Kultusgemeinde hat die Künstlerin porträtiert.

Unterstützung bekam sie von Alexandra Roszkowski, die zum Thema recherchiert und mit einigen Akteuren Biografie-Gespräche geführt hat, deren Ergebnisse in Textform Teil der Ausstellung sind. Am heutigen Donnerstag, 15. März, ist um 19 Uhr Vernissage in der Galerie im Alten Schlachthof.